

Artikel vom 01.04.2023

Wiedereröffnung der Henneburg

Besuch der Digitalministerin Judith Gerlach



Am Samstag, den 01.04.2023, wurde die Henneburg in Stadtprozelten feierlich wiedereröffnet.

Unser Bürgermeister Rainer Kroth begrüßte zur Wiedereröffnung nach den Restaurierungsarbeiten der vergangenen Jahre CSU-Staatsministerin Judith Gerlach als Vertretung des bayerischen Ministerpräsidenten Markus Söder, sowie unseren Landtagsabgeordneten Berthold Rüth.

In seiner Begrüßungsrede richtete er den Blick auf all das, was die Burg seit ihrer Erbauung im 12 Jhdt. „gesehen“ hat. Schönes und weniger Schönes. Kriege, Krankheiten, Verfall, aber auch (Wieder-) Aufbau, Feste und Hochzeiten. Wenn diese Burg sprechen könnte – könnte sie was erzählen, so sein Resümee. Abschließend hob er noch die Bedeutung der Burg für Stadtprozelten heraus. Wenn der Verkehr erst mal mittels der geplanten Umgehungsstraße aus der Stadt herausgeführt sei, könne Stadtprozelten zu Füßen dieser herrlichen Burg florieren wie in vergangenen Zeiten.

Staatsministerin Gerlach legte in Ihrer Rede zur Wiedereröffnung dar, wie sich die Staatsregierung dem Erhalt der bayrischen Bau- und Bodendenkmäler verpflichtet sieht und durch Restaurationsarbeiten wie auf der Henneburg den Worten auch Taten folgen lässt.

Staatsministerin Judith Gerlach durchschnitt zusammen mit Bürgermeister Rainer Kroth anschließend das symbolische rote Band zur Wiedereröffnung bevor unsere Heimatbotschafterin

Petra Werthmann sie auf eine kurze Burgführung auf den hohen Bergfried begleitete. Der unvergleichliche Panorama-Ausblick auf Maintal und Odenwald zeigte auch bei der Ministerin seine übliche Wirkung: pure Begeisterung.